

Artikel vom 21.07.2023



Wahlkreiswanderung mit Dr. Hans-Peter Friedrich MdB

Auch in diesem Sommer wandert der hochfränkische CSU-Bundestagsabgeordnete Dr. Hans-Peter Friedrich wieder durch den Wahlkreis Hof/Wunsiedel. Dabei will er mit den Bürgerinnen und Bürgern in persönlichen Kontakt treten und sich mit Ihnen über die aktuellen politischen Themen austauschen.

Der erste Tag seiner Wahlkreiswanderung (Dienstag, 25. Juli) beginnt um 11 Uhr am Wanderparkplatz am Haus König David in Hölle. Von dort aus geht es über den König David, der wohl bekanntesten Felsformation des Höllentals, nach Blechschmidtenhammer und weiter nach Lichtenberg. Dort wird die Gruppe durch das Haus Marteau geführt. Nach einem kurzen Besuch bei der Burg geht es zurück durch das Höllental zum Wanderparkplatz Hölle. Zum Abschluss treffen sich alle Interessierten um ca. 18 Uhr an der Seebühne am Campingplatz in Lichtenberg.

Der zweite Tag seiner Wahlkreiswanderung (Mittwoch, 26. Juli) führt den Abgeordneten von Selb durch das Wellertal nach Hohenberg. Um 10 Uhr startet die Wanderung an der Netzs Arena. Von dort aus geht es durch den Selber Forst Richtung Blumenthal. Er wandert durch das Wellertal entlang der Eger bis zum Café Egerstau. Ab 14 Uhr setzt sich die Wanderung fort Richtung Hohenberg, wo ab 15.30 Uhr der Tiny-Musterhauspark besichtigt wird. Zum Abschluss wird eingekehrt in den Gasthof „Zum Weissen Lamm“ in Hohenberg.

Am dritten Tag seiner Wahlkreiswanderung (Donnerstag, 27. Juli) wird einmal um den Hofer Untreusee gewandert. Treffpunkt ist 15 Uhr am Parkplatz des Sees. Gelaufen wird die große Runde mit anschließender Einkehr in die „Wertschaft“.

Bürgerinnen und Bürger sowie die Vertreter der Presse sind herzlich eingeladen, mitzuwandern.